

# les sont filles d'un couple de Justes



en 1953 à Jérusalem, le mémorial Yad Vashem, dédié aux victimes de la Seconde Guerre mondiale, a été sur l'une des collines de la ville. Là, se dresse un musée de la Shoah, auquel on accède par une allée ombragée allée des Justes, du nom de gens qui ont pris le risque de sauver, d'héberger, en un mot d'aider ceux à fuir le nazisme.

Depuis 1963, l'État d'Israël instruit les dossiers validant l'action de ces Justes, et leur décerne une médaille témoignant de la reconnaissance du pays. Hier, à la Maison des relations internationales, c'est à titre posthume qu'un couple de Sétois recevait la médaille des Justes. Pendant quatre ans, entre Sète et Montpellier, René et Madeleine Alram ont caché Nelly, camarade

de classe de leur enfant Denise. Élevée, comme leur seconde fille, elle repartira en 1944 en Belgique, où elle fondera une famille et se consacrera à aider les handicapés. Hier en compagnie de deux de ses sept petits-enfants, Nelly a fait le voyage pour retrouver Denise (photo), afin de remercier une dernière fois le couple de Justes.

Photo Jean-Michel MART